



Bereits in Weihnachtsstimmung: Auszubildende Cynthia Maria Hönes und Leonard Scheid aus der Veranstaltungsabteilung sind auf die Weihnachtszeit im Maritim Hotel Köln schon bestens vorbereitet.

01.08.2025 18:30 CEST

Es weihnachtet schon... im Maritim Hotel Köln

Draußen Hochsommer, in der Lobby ein 3 Meter hoher Weihnachtsbaum: Wer jetzt Lust auf etwas Weihnachtstimmung hat, besucht das [Maritim am Heumarkt](#) und nimmt direkt an der Weihnachts-Tombola teil – zu gewinnen ist ein festliches Gänse-Essen für zwei inklusive Getränke-Begleitung in einem der Hotelrestaurants.

„Natürlich ist das eine Aktion mit Augenzwinkern – wir möchten unsere Gäste

und die Kölnerinnen und Kölner einfach überraschen, vielleicht auch eine kleine Freude mit der Idee machen und auf unser [tolles Advents- und Weihnachtsangebot](#) hinweisen. Denn eines steht fest – kein anderes Hotel in der Stadt bietet ein derart umfassendes Veranstaltungsangebot zu Weihnachten und Silvester, ob für Weihnachtsfeiern und Gruppen oder Restaurant- und Hotelgäste“, sagt Hoteldirektor Henrik Große Perdekamp.

Deshalb hat er mit seinem Team das Haus für die kommenden vier Augustwochen zum [Kölner Weihnachtshotel](#) ernannt und möchte so auch in Erinnerung bleiben. „Warum nicht jetzt schon an die Weihnachtsfeier oder das Festessen im Kreise der Familie denken, schließlich sind für viele Menschen die letzten Wochen des Jahres zugleich auch die schönsten“, erklärt er weiter. Für die Mitarbeitenden des Hotels ist die besinnliche Advents- und Weihnachtszeit dagegen eine der geschäftigsten des Jahres. Für die Gäste richten sie vom [winterlichen Skyline Barbecue](#) und [sonntäglichen Adventsbrunch](#) über [festliche Buffets](#) und [Kaffeetafeln](#), Gänse-Essen, Weihnachtsbrunch und -dinner sowie mehrtägige Weihnachtsarrangements und verschiedene Silvesterangebote bis hin zur „[Weihnachtsfeier op Kölsch](#)“ eine Vielzahl von Events unterschiedlichster Art und Größe aus.

Maritim ist Weihnachtshotel im August

„Am 1. November fällt bei uns der Startschuss – dann glitzert und strahlt unsere alljährliche Weihnachtsdekoration natürlich noch viel heller und umfangreicher als jetzt. Trotzdem laden wir alle Weihnachtsfans ein, unser Weihnachtshotel im August zu besuchen und eine kleine Auszeit in einem unserer [schönen Hotelrestaurants](#), im Café oder der Bar zu genießen und schon heute das passende Weihnachtsevent bei uns zu buchen – noch bevor Spekulatius und Lebkuchen im Supermarktregal stehen“, erklärt Veranstaltungsmitarbeiter Max Tillmann, der mit seinen Kolleginnen und Kollegen in diesem Jahr für besonders viel weihnachtliches Flair im [Maritim Hotel Köln](#) sorgt.

Tipp: Auch in diesem Jahr bietet das Maritim wieder die beliebte „Gans to Go“ an, vom Martinstag, 11. November, bis zum zweiten Weihnachtsfeiertag, 26. Dezember, online zur Abholung buchbar (eine lokale Anlieferung ist mit Aufpreis möglich). Den „[Gans außer Haus](#)“-Service bieten übrigens [alle deutschen Maritim Hotels](#) an.

deutschen Hotelketten und in sieben Ländern im Ausland vertreten:
Mauritius, Ägypten, Malta, Albanien, Bulgarien, Italien und China.

Kontaktpersonen



Harriet Eversmeyer
Pressekontakt
Direktorin Public Relations
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
heversmeyer.hv@maritim.de